

Rebota

Tipo de cambio al mayoreo al cierre de la jornada al final de cada mes.



Nota: Decimales redondeados a 2 de 4 reportados, con los que la última variación mensual resulta de 31 centavos / Fuente: Banxico

Pierde el Peso racha ganadora

SERGIO LOZANO

Durante el mes de agosto, que cerró ayer, el dólar al mayoreo subió 31 centavos, a 17.06 a la venta, rompiendo una racha de seis meses seguidos en los que el Peso estuvo apreciándose frente a la divisa estadounidense, de acuerdo con los tipos de cambio del Banxico denominados al "cierre de jornada".

Del alza del billete verde durante todo el mes, 29 centavos y medio correspondieron sólo a ayer por anuncios que debilitaron a la moneda nacional.

Uno de ellos fue un comunicado en México sobre que la Comisión de Cambios, integrada por el Banxico y Hacienda, recortará su programa de coberturas cambiarias, iniciado en el 2017, lo que inquietó a inversionistas.

Otros dos se dieron en Estados Unidos, uno sobre que en julio el índice de precios PCE aumentó 0.2 por ciento respecto al mes previo, llevando su inflación anual a 3.3 por ciento desde 3.0 en junio, y uno más de que en la semana que terminó el 26 de agosto bajó el número de

estadounidenses que solicitaron subsidio por desempleo.

Ambos reportes, sugirieron al mercado que la Fed retomaría argumentos para otra alza a su tasa de interés, anotó Monex en un análisis.

Para todo agosto, Banco Base hizo una recopilación de eventos que actuaron contra el Peso:

- La reducción de la calificación crediticia que la agencia calificadora Fitch Ratings aplicó a Estados Unidos, de AAA a AA+, debido a su alto endeudamiento, el deterioro de la gobernanza y los acuerdos de último minuto para elevar el techo de la deuda.
- La publicación de indicadores económicos negativos en China.
- La especulación creciente de que la Fed volvería a subir su tasa.
- Una mayor aversión al riesgo respecto a México después de que Fitch advirtiera que el apoyo de la Administración federal a Pemex podría tener un efecto negativo sobre la calificación soberana de todo el Gobierno, lo que le implicaría mayores costos de financiamiento.